
 
 

 
SEGRETERIE E COORDINAMENTI REGIONALI VIGILI DEL FUOCO - SICILIA 

                                                                                                                    
   Palermo, 27 luglio  2011 

                                                                                                                                                                                                                              
  

 Al Personale  
                    
 
 
 
  Cari amici, 
cosi come anticipatoVi, stamani, si è svolta la riunione richiesta dalle scriventi  avente per 
oggetto la Convenzione A.I.B. 2011. 
 Oltre a quanto potrete leggere dal verbale allegato, abbiamo rappresentato all’Ing. 
Vallefuoco altre problematiche che di seguito Vi rappresentiamo. 
 In primo luogo, tenuto conto che i costi rimangono invariati, abbiamo chiesto la 
rimodulazione delle squadre di soccorso, prevedendo la sostituzione della squadra 
boschiva attualmente composta da 3 permanenti e 2 discontinui, con il modulo più 
efficiente che meglio garantisce la sicurezza degli operatori il quale prevede l’impiego di 4 
permanenti ed 1 discontinuo. 
 L’Ing. Vallefuoco, convinto della bontà di quanto rappresentato, ha assicurato che  
interverrà affinchè cio’ possa trovare riscontro nella futura convenzione. 
 Sempre con riguardo alla convenzione, oltre a richiedere uno specifico incontro per 
individuare eventuali nuove sedi utili ad incrementare quelle interessate alla stessa, 
abbiamo anche chiesto alla Direzione di attivarsi per dotare delle attrezzature minime e 
rendere operativi i DOS recentemente formati a Lamezia Terme, in modo da sfruttare al 
meglio queste figure cosi come previsto dall’accordo del 2008. 
 In fine, appreso dei disordini che in questi giorni si stanno verificando a Mineo, i 
quali hanno visto coinvolta senza gravi conseguenze anche una nostra squadra, e tenuto 
conto che a parer nostro la sola partenza di Caltagirone non può far fronte anche a questa 
crisi, abbiamo chiesto che nel sito che ospita gli emigranti, venga istituito un presidio in 
h24 a straordinario. 
 A tal proposito l’ing. Vallefuoco si è fatto relazionare la situazione dal Comando di 
Catania ed ha assicurato un adeguato intervento al Ministero per ottenere l’istituzione di 
tale presidio.  
  Prima di passare ai saluti, Vi comunichiamo che per l’avvio della convenzione, 
manca solo la firma del Presidente della Regione. 
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